

Diputada del PRI llama a la sororidad de todas las mujeres sin distingo de colores ni partidos

Historia de Silvia Arellano • 8 h •  2 minutos de lectura



L. día internacional de la mujer, violencia contra la mujer. PRI. Mónica Sandoval Hernández, víctimas de violencia
© Proportionado por MILENIO

Mónica Sandoval Hernández, diputada del [Grupo Parlamentario del PRI](#), hizo un llamado de sororidad de todas **las mujeres sin distingo de colores ni partidos**. Señaló que aún hay muchas cosas por hacer y derechos por conquistar, pues hoy en México el 40 por ciento de las féminas que trabajan se encuentran en la informalidad.

En el marco del [Día Internacional de la Mujer](#), dijo que va a buscar mayor formalidad y más y mejores derechos laborales. Como herencia, indicó, el pasado Gobierno Federal nos deja datos dolorosos, por ejemplo, **más del 70 por ciento de las mujeres han sufrido violencia**.

Al encabezar el Foro: "Con M de Mujer se escribe México", refirió que ha propuesto iniciativas para capacitar a las fiscalías en materia de atención con perspectiva de género, al tiempo que expuso que hoy en nuestro país, **el 40 por ciento de las mujeres no tiene accesos a servicios de salud**; el 49 por ciento carece de seguridad social y el 21 por ciento presenta rezago educativo.

Informó que en el anterior sexenio se registraron más de 20 mil feminicidios, muchos de los cuales siguen en impunidad y sin resolver, por ello **llamó a seguir trabajando por los derechos de las mujeres** porque tan solo en enero pasado se contabilizaron 241 muertes violentas de este grupo.

[Diputada del PRI llama a la sororidad de todas las mujeres sin distingo de colores ni partidos](#)